

Eislaufsaion beginnt am 1. Adventwochenende

Kunsteisbahn Krems öffnet am 25. November ihre Pforten

Krems – Die Kunsteisbahn Krems öffnet am Freitag, 25. November, ihre Pforten und wird voraussichtlich am 12. Februar 2023 schließen.

Mit dem Advent beginnt in Krems die Eislaufsaion. Die verkürzte Eislaufsaion ist eine von zahlreichen Energiesparmaßnahmen, zu denen sich die Stadt Krems angesichts der hohen Energiekosten entschlossen hat. Spätsommerliche Temperaturen bis Ende Oktober hatten schon in den vergangenen Jahren dazu geführt, dass die Eislaufsaion immer wieder später als geplant begonnen hat.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227